

あしあと

個別懇談ありがとうございました

11月末から先週にかけて行われた個別懇談では、大変お世話になりました。学校の様子をお伝えるだけでなく、ご家庭での子どもたちの様子も知ることができて有意義な時間になったと感じております。保護者の方にいただいたご意見や子どもたちの様子などを今後の学校生活に生かしていきたいと思っております。

第3四半期も残りわずかとなり、キャリアパスポートで立てた目標のふり返りを行いました。行事が盛りだくさんだった10月、11月でしたが、普段の学習の面も自主学習にも力を入れて頑張る子どもたちもたくさんいました。先日のちかつんテストもたくさんの合格者が出ています。漢字も計算も全員合格まであと少しです。第3四半期のキャリアパスポートは12月13日（金）に配付予定です。子ども達の考えや思いも見てもらいながら、コメントをいただきたいと考えておりますのでよろしくお願いいたします。

自分の身を守るために

12月6日（金）に火災を想定した避難訓練を行いました。今回は予告無しの訓練のため、外で遊んでいたり、教室にいたり人によって避難を始める場所が違う中で行いました。写真を見てもらうとわかるのですが、外で遊んでいた子どもたちも集まって緊急の放送に耳を傾けています。自分の身を守る力が身に付いているなど感じました。素晴らしい姿を見ることができました。



お知らせ

年明け1月24日（金）のなわとび記録会に向けて、体育の授業でもなわとびの練習を始めていきたいと思っています。そのため、来週までになわとびを学校まで持たせてもらうようお願い致します。体力作りも兼ねて冬休みにも取り組んでいく予定です。